



# 北鶴っ子通信2025

No. 1

R7.4.9

## 北鶴っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



## 新年度のスタート

校庭の桜も膨らみ始め、すっかり春めいてきました。昨日、新入生10名を含め、総勢51名の児童と共に、令和7年度を無事にスタートすることができました。これまでたくさんの方々が築いてこられたこの北鶴小学校の歴史と伝統を守りつつ、令和という時代の波を子ども達がたくましく乗り越えていくように、教職員全員で力を合わせて精一杯サポートし、教育活動に努めてまいりたいと思います。

今後とも、北鶴小学校、そして北鶴っ子たちへの温かいご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



## 教職員の異動

3月に、3名の教職員が退職や転任で北鶴小学校を離れましたが、4月に入り、今年度新しく着任した2名の教職員を紹介します。昨年度に引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭:東 美穂 (あわら市本荘小学校から)  
講師:脇野 陵子 (あわら市金津東小学校から)

6年児童が新任の先生方に歓迎のあいさつをしました。気持ち新たに、みんなで協力して学校生活を頑張っていきます!

## 《今年度の学級数についてのお知らせ》

令和7年度は、以下の2学年が複式学級となります。

○3・4年生 ○5・6年生

### ◆各学年で行う授業や活動

国語・算数・社会・理科・家庭科(5・6年)・外国語活動(3・4年)・外国語(5・6年)

修学旅行(6年生) ※校外学習等は学習・活動内容による

### ◆複式学級で行う授業や活動

書写・音楽・図工・体育・道徳・学活・総合的な学習の時間  
短学活(朝・帰りの会)、給食、保護者会

国の学級編成に関する法律により、2学年合わせた児童数が16名以下の場合、複式学級とすることが定められています。

3/26の説明会にお越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。  
今後ご不明やご心配な点につきましては随时学校の方にお問い合わせください。

# ご入学おめでとうございます

4月8日(火)に令和7年度の入学式が行われました。お天気にも恵まれ、10名の子どもたちが新たに北潟小学校の一員となりました。9名のご来賓の方々をはじめ、新入生の保護者の皆様、教職員と在校生で、新しい一年生の入学をお祝いしました。早く小学校の生活に慣れてくださいね。



今年の北潟小学校の学校教育目標は「笑顔輝く『北潟っ子』の育成」です。入学式では、新しい一年生の子たちに「毎日笑顔で学校生活を送ってほしい」という願いを込めて、心がけてほしい『え・が・お』についてのお話をしました。

**「え」>「えがおであいさつ」**：笑顔で「おはようございます」…一日が気持ちよくスタート。

笑顔で「ありがとう」…自分も相手もうれしい気持ちに。笑顔で「さようなら」…「今日一日、学校楽しかった！」という気持ちで下校。…気持ちのよいあいさつは、みんなの笑顔のもとです。家族・地域の方・友達や先生に笑顔であいさつができる子に。

**「が」>「がんばる心」**：難しいことや上手くいかないことがあっても、すぐに諦めずに、繰り返し何度もやってみることで、できるようになることがたくさんあります。失敗しても当たり前。失敗しても大丈夫。「よし、頑張るぞ！」という前向きな気持ちで挑戦できる子に。

**「お」>「おもいやり」**：友だちと勉強したり遊んだりする時、時には自分の思うようにいかないこともあるかもしれません。ですが、周りの人の気持ちを考えてやさしい言葉をかけたり、少し我慢して譲り合ったりすることで、お互いに気持ちよく生活することができます。やさしい心でみんなと楽しく過ごし、笑顔があふれる教室、学校に。

この『え・が・お』は、全校児童にも心がけてほしいことです。キラキラした瞳で入学した新入生の輝きを絶やさないように、そして51名全ての児童をすばらしい『北潟っ子』として育てていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をお願ひいたします。